

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan penulisan Tugas Akhir ini adalah untuk mengetahui bagaimana penyaluran kredit dan restrukturisasi kredit pada PT. Bank Pembangunan Daerah Sumatera Barat Cabang Payakumbuh yang telah dibahas pada bab sebelumnya, dan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kredit merupakan salah satu produk yang ditawarkan oleh bank untuk masyarakat. Perkembangan kredit berdasarkan data yang ada, selama 3 tahun terakhir semakin meningkat seiring dengan bertambahnya kebutuhan masyarakat, dengan adanya perkembangan jumlah debitur dari tahun ke tahun pada PT. Bank Pembangunan Daerah Sumatera Barat Cabang Payakumbuh, maka bank tersebut dikatakan telah berhasil melakukan penyaluran kredit dengan baik kepada masyarakat.
2. Pelaksanaan dan proses restrukturisasi kredit yang dilakukan oleh PT. Bank Pembangunan Daerah Sumatera Barat Cabang Payakumbuh telah sesuai dengan Keputusan Direksi PT. Bank Pembangunan Daerah Sumatera Barat Nomor : SK/076/DIR/12-2016 tentang Kebijakan Perkreditan Bank (KPB) dan Pedoman Pelaksanaan Kredit (PPK) PT. Bank Pembangunan Daerah Sumatera Barat Cabang Payakumbuh. Restrukturisasi dilakukan dengan berbagai pertimbangan, penilaian dan pemantauan terhadap debitur yang

mempunyai kredit bermasalah dan telah mengajukan permohonan untuk restrukturisasi.

3. Perkembangan menurut kualitas kredit selama 3 tahun terakhir terlihat dari NPL (*Non Performing Loan*) yang mengalami penurunan pada PT. Bank Pembangunan Daerah Sumatera Barat Cabang Payakumbuh. ini berarti bahwa bank tersebut mempunyai kinerja yang baik dan profesional dalam pengelolaan kreditnya, dan juga berhasil dalam proses penyaluran kredit yang dilakukan oleh bank tersebut.

B. Saran

Adapun saran dari hasil pengamatan dan kegiatan magang yang telah dilakukan pada PT. Bank Pembangunan Daerah Sumatera Barat Cabang Payakumbuh yaitu, lebih meningkatkan lagi cara penyaluran kredit dengan benar agar peningkatan terhadap jumlah debitur semakin membaik, kemudian untuk proses restrukturisasi diharapkan agar pihak PT. Bank Pembangunan Daerah Sumatera Barat Cabang Payakumbuh melakukan pemantauan yang lebih baik lagi terhadap debitur yang mempunyai kredit bermasalah. Dan juga diperlukan pengendalian oleh pihak PT. Bank Pembangunan Daerah Sumatera Barat Cabang Payakumbuh terhadap kredit macet, dengan tujuan untuk mempertahankan kualitas kredit.